

Chapitre 1 : La découverte d'une voix magique

Dans un petit village, vivait une petite fille nommée Léa. Elle avait les cheveux bruns et les yeux pétillants de malice. Depuis qu'elle était toute petite, Léa aimait chanter. Elle chantait toute la journée, que ce soit sous la douche, en jouant dans le jardin ou même en faisant ses devoirs. Sa voix était douce et mélodieuse, et elle avait le pouvoir de rendre les gens heureux.

Un jour, alors qu'elle se promenait dans la forêt, Léa entendit un bruit étrange. Elle suivit le son et arriva devant une vieille cabane en bois. Curieuse, elle poussa la porte et découvrit un piano abandonné.

« **Qu'est-ce que tu fais là tout seul ?** » demanda Léa en caressant les touches du piano.

Soudain, une petite lumière apparut au-dessus du piano. C'était une fée musicale nommée Melody. Elle avait des ailes transparentes et un sourire radieux.

« **Bonjour, Léa ! Je suis Melody, la fée de la musique. J'ai entendu ta voix merveilleuse et je suis venue te proposer quelque chose d'extraordinaire** », dit la fée.

Léa ouvrit de grands yeux émerveillés. « **Quoi donc ?** » demanda-t-elle avec impatience.

« **Je vais te donner le pouvoir de guérir les cœurs avec ta voix. Tu deviendras une chanteuse magique et tu pourras rendre les gens heureux en chantant** », expliqua Melody.

Léa sauta de joie et accepta avec enthousiasme. La fée lui fit boire une goutte d'eau magique qui lui donnait le pouvoir de guérison.

Chapitre 2 : La chanteuse magique

Dès lors, Léa commença à chanter partout où elle passait. Les gens qui l'entendaient étaient émerveillés par sa voix et se sentaient instantanément mieux. Les enfants riaient, les adultes dansaient et les animaux se rassemblaient autour d'elle pour l'écouter. Léa était devenue une véritable chanteuse magique.

Un jour, Léa entendit parler d'un village lointain où les habitants étaient très tristes. Leur musique avait disparu et personne ne savait pourquoi. Sans hésiter, Léa se mit en route pour les aider.

Arrivée au village, Léa rencontra une petite fille du nom d'Emma. Ses yeux étaient remplis de larmes et sa voix était si faible qu'on pouvait à peine l'entendre.

« **Pourquoi es-tu si triste ?** » demanda Léa en s'approchant d'Emma.

« **Nous avons perdu notre musique. Personne ne sait jouer d'un instrument ou chanter ici** », répondit la petite fille.

Léa sourit et commença à chanter. Sa voix se répandit dans tout le village, et petit à petit, les visages des habitants s'illuminèrent. Les enfants commencèrent à danser, les adultes se mirent à fredonner et même les oiseaux se mirent à chanter avec elle.

Chapitre 3 : La grande représentation

Le lendemain, Léa fit la rencontre d'un musicien du nom de Nicolas. Il jouait de nombreux instruments, mais sa guitare était sa préférée. Léa et Nicolas décidèrent de travailler ensemble pour organiser une grande représentation musicale dans le village.

Ils passèrent des jours et des nuits à répéter avec les habitants du village. Les enfants apprenaient à jouer de la flûte, les adultes s'entraînaient à la batterie et même les animaux participaient en jouant des percussions. La musique résonnait dans tout le village, et une ambiance joyeuse régnait.

Enfin, le jour de la représentation arriva. Tout le monde était impatient de montrer ses talents musicaux. Léa était habillée d'une robe étincelante et tenait un micro magique dans sa main.

La représentation commença avec Léa chantant une chanson entraînante. Les habitants du village se joignirent à elle en jouant de leurs instruments, et bientôt la musique envahit l'air.

Le spectacle était incroyable. Les enfants dansaient, les adultes applaudissaient et les animaux se dandinaient au rythme de la musique. Léa et Nicolas étaient fiers de leur village qui avait retrouvé sa musique.

Chapitre 4 : La renommée et l'amitié

Après cette représentation, Léa devint célèbre dans tout le pays. Les gens venaient de partout pour l'entendre chanter et guérir leurs cœurs avec sa voix magique. Léa était heureuse de pouvoir rendre les gens heureux grâce à sa passion pour la musique.

Mais malgré sa renommée, Léa ne changea pas. Elle restait une petite fille adorable et humble. Elle continuait à jouer avec Emma et Nicolas, qui étaient devenus ses meilleurs amis.

Un jour, alors qu'ils se promenaient dans la forêt, Léa et ses amis rencontrèrent à nouveau la fée Melody.

« Bravo, Léa ! Tu as utilisé ton pouvoir de guérison pour apporter de la joie dans le monde. Je suis fière de toi », dit la fée avec un sourire radieux.

Léa remercia la fée pour son don et lui promit de continuer à chanter pour le bonheur des autres.

Et ainsi, Léa continua de chanter et de guérir les cœurs avec sa voix magique. Elle avait réalisé son rêve de devenir une chanteuse et avait découvert l'importance de l'amitié et de la musique dans sa vie.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de l'histoire ?

- Léa
- Emma
- Nicolas
- Melody

2) Qu'a découvert Léa dans la forêt ?

- Un piano
- Une guitare
- Un violon
- Une flûte

3) Quel pouvoir a-t-on donné à Léa ?

- Le pouvoir de guérir les cœurs avec sa voix
- Le pouvoir de voler
- Le pouvoir de se téléporter
- Le pouvoir de lire les pensées

4) Pourquoi les habitants du village étaient-ils tristes ?

- Ils avaient perdu leur musique
- Ils avaient perdu leurs jouets
- Ils étaient malades
- Ils étaient en colère

5) Qu'est-ce que Léa a organisé dans le village pour aider les habitants ?

- Une représentation musicale
- Un marché artisanal
- Un tournoi de football
- Un concours de dessin

Bonnes réponses :

1) Léa 2) Un piano 3) Le pouvoir de guérir les cœurs avec sa voix 4) Ils avaient perdu leur musique 5) Une représentation musicale

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Mélodie: Combinaison agréable de sons qui s'enchaînent dans une chanson ou une musique

Magique: Qui a des pouvoirs spéciaux, qui sort de l'ordinaire

Fée: Personnage imaginaire de contes qui possède des pouvoirs magiques

Représentation: Un spectacle où l'on montre ce que l'on sait faire

Renommée: Etre connu et célèbre

Passion: Un grand amour pour quelque chose, une activité que l'on aime beaucoup